

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan nikmat, rahmat, dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi berjudul “Pengembangan Media *Game* Edukasi Matematika Berbasis Android Untuk Melatih Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi Siswa Kelas II Sekolah Dasar”. Penulisan skripsi ini untuk memenuhi salah satu syarat dalam mendapatkan gelar sarjana pendidikan di Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini tidak mungkin dapat selesai dengan baik tanpa adanya bimbingan, bantuan dan dukungan dari berbagai pihak selama penyusunan skripsi ini. Maka dari itu, peneliti ingin menyampaikan terima kasih setulus-tulusnya kepada.

Terima kasih peneliti ucapkan kepada Ibu Dra. Endang M. Kurnianti, M.Ed selaku dosen pembimbing 1 dan Ibu Dr. Ika Lestari, S.Pd., M.Si selaku dosen pembimbing 2 yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk memberikan arahan dan motivasi kepada peneliti hingga skripsi ini selesai. Tidak lupa peneliti berterima kasih kepada para ahli yaitu, Ibu Didah Nurhamidah, M.Pd selaku ahli bahasa, Bapak Drs. Dudung Amir Soleh, M.Pd selaku ahli materi dan Bapak Prof. Dr. Mohamad Syarif Sumantri, M. Pd selaku ahli media yang telah memvalidasi produk peneliti hingga dapat diuji cobakan kepada siswa.

Terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Ibu Dr. Wirda Hanim, M.Psi selaku wakil dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian dan penyusunan skripsi. Serta Ibu Dr. Gusti Yarmi, M.Pd selaku koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan seluruh dosen serta *civitas academica* Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat kepada peneliti selama menempuh pendidikan di Universitas Negeri Jakarta

Terima kasih kepada Kepala Sekolah SDN Kalideres 10 Pagi, Bapak Nurkhotim, S.Pd yang telah mengizinkan peneliti melakukan penelitian SDN Kalideres 10 Pagi. Ibu Nuraeni, S.Pd, Bapak Bonangin dan rekan-rekan di SDN Kalideres 10 Pagi yang telah memberikan ruang dan waktu kepada peneliti untuk melakukan penelitian yang sangat berkesan.

Terimakasih kepada keluarga, sahabat dan rekan yang selalu memberikan doa, motivasi, dan dukungan. Terimakasih untuk para Almamater UNJ, teman temanku yang menemaniku di dunia perkuliahan ini. Sadiyah, Navy, Tian, Fatma, Angel, Feby, Fajar, Bayoke, Siti dan semua teman seperjuangan di kelas E 2017 yang tak dapat kuucapkan satu persatu.

Terimakasih juga kepada Bimbingan Belajar Visi yang menerimaku sebagai guru sejak semester tiga perkuliahan. Terimakasih Om Didi karena tanpa pekerjaan ini, Sasa gak akan bisa melanjutkan kuliah dan ga akan menulis skripsi ini. Terimakasih Banyak. Semoga Allah SWT. Memberikan keberkahan disetiap langkah. Aamiin.

Terakhir, terimakasih kepada diriku sendiri. Entah sudah berapa banyak malam yang kita lewati dengan mata yang sulit tertidur karena pikiran yg terlalu lelah. Maaf ya, karena sering membuat hati dan fisik ini kelelahan. Maaf karena sering membuatmu menahan semua ini sendirian. Terimakasih ya, susah sesabar ini, sekuat ini, sehebat ini. Terimakasih telah menjadi sosok yang tangguh untuk diriku. Terimakasih telah menjadi dewasa dan mandiri. Terimakasih untuk tidak pernah membenciku walau kau tahu aku banyak kekurangan.

Peneliti sangat menyadari masih banyak kekurangan dalam skripsi ini baik dalam penulisan maupun isi materi. Maka dari itu, peneliti mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca.

Jakarta, 8 Agustus 2022

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized initial 'S' followed by a series of loops and a horizontal stroke at the end.

Peneliti
Shafa Ramadhan